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RFB-Sportausschusssitzung 
TOP1 Begrüßung 
Lara Braun (VP Sport) begrüßt die 13 Anwesenden. 

TOP2 Saisonplanung 2023/24  
- Der DFB-Kalender soll in den nächsten Tagen veröffentlicht werden 

Anzahl Qualifikationsturniere 
- Stand jetzt: U11-U15 fünf Turniere, zwei Streichergebnisse; U17-Senioren vier Turniere + zwei 

bis drei nationale Turniere, 3 Streichergebnisse 

➔ Soll beibehalten werden 

➔ Termine sollen in der Saison verteilt werden 

- Vorschlag: Änderung der Qualifikationskriterien in der U15 

o gute U15-Fechter starten in der U17 international, verpassen dadurch Q-Turniere und 

haben Probleme mit der Qualifikation 

o ohne Terminüberschneidungen ist die Belastung extrem hoch 

o der Stellenwert der Q-Turniere soll nicht zu gering werden 

➔ nationale Ranglisten als ergänzendes Qualifikationskriterium 

➔ Degen: DFB-RL U15 Platz 1-16, dann RFB-RL 

➔ Florett/Säbel: DFB-RL U17 Platz 1-20, dann RFB-RL 

➔ gilt für Einzel und Team 

➔ Teams sollen NICHT vor Ort aufgrund des Einzelergebnisses geändert werden 

Förderung Breitensportturniere 
- kaum Breitensportturniere 

- Anfänger und Hobbyfechter brauchen Alternativen zu Q-Turnieren (Motivation bei Kindern, 

Ansehen bei z.B. Eltern/Großeltern) 

➔ Vereine angehalten, Turniere auszurichten 

➔ Alternative Modi ausprobieren, z.B. Marathonturniere, Gewichtsklassen etc. Spaß 

soll im Vordergrund stehen 

➔ RFB unterstützt bei Fragen und Problemen; Material zur Ausleihe vorhanden 

NRW-Teammeisterschaften 
- geringe Beteiligung in 2022/23 

- kaum Beteiligung aus dem WFB 

- Termin NRW-Jugendcup kurz vor den Sommerferien scheint ungünstig 

- Ankündigungen teils sehr kurzfristig 

➔ NRW-Teammeisterschaften U17-Senioren alle Waffen gewünscht, Umsetzung 

eventuell schwierig (freies Wochenende aller Waffen?) 

➔ Jugendcup weiterhin in der Form gewünscht 

➔ Termine sollen Anfang der Saison mit dem Kalender veröffentlicht werden 

TOP3 Kampfrichter 

Kampfrichterentlohnung Landesturniere, Definition der Vergütungskriterien 
- Probleme bei Kari-Abrechnung auf NRW-Meisterschaften 

- Vergütung grundsätzlich gewünscht, muss aber überarbeitet werden 
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- Definition von halben und ganzen Tagen nötig 

- Einheitliche Lösung und Veröffentlichung auf Ausschreibungen gewünscht 

➔ Kari-Ausschuss erarbeitet Lösungsvorschläge und legt sie dem Vorstand zur 

Entscheidung vor 

➔ Präsentation der Ergebnisse beim RFB-Fechtertag 

Diskussion Kampfrichterakquise, CN-Lizenzen 
- momentan sehr wenige aktive CN-Karis 

- vergangene Saison erstmalig mehrere Ablösezahlungen fällig 

- Quotenregelung mit Kari pro Fechter für Vereine ungerne 

- Termine für Ausbildung und Prüfungen oft zu kurzfristig angekündigt 

➔ Termine sollen mit der Saisonplanung veröffentlicht werden 

➔ Landestrainer sollen Kari-Ausbildung mit betreuen (Terminfindung) 

➔ Theorieeinheiten sollen auch in Fechtlehrgängen integriert werden 

➔ Vereine sollen Fechter motivieren, zu jurieren 

TOP4 Athletiktests U13 + U15 
- Erfolgreiche Durchführung in Bonn, Dormagen, Moers, Solingen 

- Kurzfristige Umsetzung 

- Genaue Auswertung unklar 

➔ Umsetzung für nächste Saison wird unter den Standorten besprochen 

➔ Reka Szabo informiert sich wenn möglich über den Einfluss auf Förderung 

TOP5 Sonstiges 
Keine Anträge 

RFB-Fechtertag am 13. August in Leverkusen 


